



Edgar Degas: Sculpture "Danseuse espagnole", version bronze

2 180,00 €

Réf. produit: IN-314182

Avec l'âge, Degas devient de plus en plus aveugle, ce qui l'empêche de peindre. Mais sa force créatrice reste inébranlable. C'est pourquoi il se concentre peu à peu sur de petites sculptures, ce qui lui permet d'asseoir sa réputation éternelle de sculpteur. La "Danseuse espagnole" a été moulée pour la première fois par Hébrand en 1900.
Original : Bronze, entre 1882-1900, Musée d'Orsay, Paris.

Sculpture en bronze fin, coulée à la main selon le procédé de la cire perdue. Dimensions : 13 x 45 x 19 cm (l/h/p). Poids : environ 4 kg. Édition exclusive ars mundi.

Lien vers le produit: <https://www.arsmundi.de/fr/edgar-degas-sculpture-danseuse-espagnole-version-bronze-314182/>